



MOTOR-SPORT-CLUB HEILIGENHAUS

RHEIN-BERG e.V.

Ortsclub
im ADAC



Liebe Vereinskolleginnen und -kollegen,

hier ist mein Bericht über das vergangene Jahr 2022 unseres MSC Heiligenhaus e.V.

Am 14.März traf sich der Vorstand zur Vorstandssitzung, um das Vereinsjahr vorzubereiten. Zur Jahreshauptversammlung des ADAC Nordrhein am 25.3.22 sendeten wir als Delegierten Hans Grützenbach, der die Stimmen unserer Mitglieder vor Ort am Butzweiler Hof vertrat.

Unsere Orientierungsfahrt führten wir am 26.03.22 mit dem Start- und Ziellokal Auelerhof in Wahlscheid erfolgreich durch, viele Teilnehmer konnten wir begrüßen.

Wiederholt wurde die ADAC Kartslalom-Saison durch unsere Veranstaltung eröffnet. Sie fand am Sonntag den 03.04.22 in Wiehl statt.

Viele helfende Hände kamen am 06.05.22 zur MSC Garage, um aufzuräumen und auszumisten.

Am Sonntag, den 22.5.22 sicherten wir wieder die Durchfahrt der Starter beim Radrennen „Rund um Köln“ ab. In der Pause zwischen der Amateur-Gruppe und den Profis stärkten wir uns hier im Cafe Heimann.

An der Jahreshauptversammlung der MIG7 nahmen wir mit 3 Vertretern teil.

Viele Eintrittskarten für das 24h-Rennen bestellten unsere Mitglieder über den Verein. Die Veranstaltung vom 26. bis 29.5.22 fand wieder im gewohnten Rahmen statt, der OC-Treff sorgte wieder für die Verpflegung und auch die Campingplätze rund um die Strecke wurden wieder geöffnet.

Reinhard und Elly Peisker organisierten 2022 wieder eine Aktiventour. Leider nahmen nur 3 Teams daran teil. Aber die Truppe hat 2 Tage sehr viel Spaß. Unter anderem wurde der Aussichtsturm auf dem Panabora-Gelände besucht und die Siegwasserfälle mit einer tollen Lokalität erkundet. Im kommenden Jahr werden meine Frau und ich diese Veranstaltung planen, das lässt erahnen welchen Platz wir bei der Siegerehren eingenommen hatten.

Unseren 2.ADAC Slalom Youngster führten wir am 18.6.2022 auf dem Gelände in Sonsbeck erfolgreich durch.

Im Rahmen der MIG7 unterstützen wir am 1.+2.Juni die GLP und RCN am Nürburgring mit vielen Helfern.

Unsere eigene Jahreshauptversammlung am 8.7.2022 führte unserer 2.Vorsitzender Peter Neufeld durch, ich selber war Corona positiv von der GLP zurück gekommen. Alle 1.Positionen wurden wiedergewählt.

Unsere Oldtimerausfahrt „Bergische Impressionen“ verzeichnete im letzten Jahr einen Teilnehmerrekord. Viele Teilnehmer lobten unsere Organisation, die Streckenführung sowie die Versorgung mit Essen und Getränken.

Ende September hatten wir unseren „Wandertag“. Wir trafen uns an der Gammersbacher Mühle, wo ein buntes Programm auf uns wartete. Vom Bogenschießen über ferngesteuerte Autos im Hindernissparcour bis hin zur Planwagenfahrt, für Jung bis Alt war für jeden was dabei. Auch der leichte Nieselregen konnte der Stimmung nichts anhaben, das leckere Essen in Form von Kuchen und einem Grillbuffet taten ihr übriges.

Nach 2jähriger Pause trafen sich am 19.10.22 die Vorsitzenden der Ortsvereinen aus Heiligenhaus wieder. Unter der Leitung von Paul Wermelskirchen und Peter Funken wurden allerhand Neuigkeiten aus dem Dorf besprochen. Zukünftig werden zu den einzelnen Terminen nicht mehr 2 Helfer pro Verein benötigt, ein fester Helferstamm ist hier gefunden worden. Des weiteren werden 200€ pro Jahr je Verein in die Gemeinschaftskasse gezahlt, hiervon sollen die Kosten für Weihnachtsbeleuchtung und Seniorenfest finanziert werden.

Ende Oktober besuchten unsere entsprechenden Vorstandsmitglieder die Sportleitertagung des ADAC.

Im November fand endlich die Rallye Köln-Ahrweiler statt. Zusammen mit dem MSC Roetgen und dem MSC Höfen richteten wir am Samstag eine Wertungsprüfung bei herrlichem Sonnenschein aus.

Ende des gleichen Monats wurden 4 Vereinsmitglieder auf der Ehrennadelverleihung im LVR Turm in Köln vom ADAC Nordrhein ausgezeichnet. Edelgard Block, Michaela Weyler und Oliver Kugland wurden für ihre Dienste im Verein geehrt. Eine besondere Auszeichnung wurde an Peter Berghaus überreicht, er erhielt die Goldene Ehrennadel mit Kranz.

Nach 2 Jahren Pause feierten wir Anfang Dezember wieder unser Clubfest im Heiligenhauser Pfarrsaal. Gestärkt mit dem traditionellen Buffet aus dem Hause Heimann ging es in die Siegerehrungen der Kartgruppe und der aktiven Senioren für die Jahre 2021 und 2022. Zwischendurch gab es die Jahresrückblicke und ein fleißiger Geschenkeeinpackelf für das Christkind wurde gesucht. Eine große Tombola rundete den langen Abend ab.

Ich bin froh, dass der Bericht für das vergangene Vereinsjahr wieder deutlich länger und positiver ausfällt, als der der vergangen 2 Jahre – und das ich ihn selber vortragen kann.

Ich danke euch allen für euren Einsatz für unseren MSC Heiligenhaus, den ohne euch Mitglieder wäre das alles so nicht möglich.

Lasst uns auf unseren Verein ausrufen - ein 3faches Töff-Töff-Hurra

Euer

Martin Kramer